

Mensaje recibido por el Confidente Católico Bento de la Conceição –Taquaras – Balneário Camboriú –
Santa Catarina – Brasil.

Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o
(0xx47) 3360-7167

Todo lo que viene ocurriendo, muestra que este ya es el Fin de los Tiempos

09/11/2014

La ignorancia sólo demuestra que no sirve, esos que dicen ser "pastor" de Mis ovejas, más fuera de Mi rebaño, porque las que ya son de ellos, no se puede mezclar con lo que es Mío, esas que viene dando el máximo respeto para Mí. Desde el Antiguo Testamento ya vinieron esos que siempre Me desafió, comandado por el diablo. Figura esta que se encarnó en los que viven halla donde Juan Pablo II dejó, ya no merece más, que halla ya fue el centro mundial del catolicismo. Hoy es un lugar donde las serpientes están aumentando cada vez más, hiriendo los pies de quien halla va, y cada mordida ya queda la marca de la bestia, por prestar atención a esto que dice Mi servidor. De Mí nada más tiene. Mi lugar ahora es aquí contigo, Mi hijo Pedro II, donde Mi Espíritu Santo pueda tener paz, junto con Mi Santa Madre y toda la Corte Celestial, ya preparando Mi Venida Gloriosa, por la segunda vez, y esa será definitiva, para cuidar sólo de los que Me escuchan. Fuera de eso, todo tendrá que ajustar cuenta con Mí adversario. Esta persona ya no tiene más cara de la gente, donde su mirada destruye todo lo que estaba allí, que tan luego, Roma, se quemara, como ocurrió la primera vez, que la mayoría de los inocentes pagaron lo que no bebía, con la muerte. Pero esta vez, se pagará con la muerte, esos que viene avergonzando Mi Iglesia, que ya fue escenario de mucha alegría. Con tristeza ahora ver quién Soy Yo. Voy a hacer con Sodoma y Gomorra, poner fuego en todo lo que el diablo puso sus patas. Esos malditos van para desafiarme, pensando que pueden dominar el mundo con sus ideas diabólicas.

Todos aquellos que están dando oídos a este traidor, sea quien sea, va junto con él para un lugar que es la morada donde Judas esta, que Me traicionó, que es el infierno. Por ahí, Mis hijos, tiren un análisis, que todo lo que viene ocurriendo, muestra que este ya es el Fin de los Tiempos.

Jesús de Nazaret y Pedro II